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REUNIÓN DEL A.M.P.A
En la Ikastola Umandi   a 7 de Marzo de 2013, y habiéndose convocado con 
antelación, se han reunido los integrantes del AMPA, siendo los asistentes.

Nuria  Alonso  Lafuente  (presidenta),  Ana  Arroyo  (vicepresidenta),Yolanda 
Castillo(tesorera) Itsaso Imaz (secretaria),Marivi Perez de Alveniz, Ainara Bastarrika, 
Ainhoa  Velez,  Eneko  Etxegarai;  Encarna  Bonilla,Alberto  Torrecilla,  Ana  de  la  Flor, 
Marta Mendaza, Peio Cernadas, Beatriz Sáez, Txetxi De Felipe, Nagore Montoya.

Inicio: 17:00.

Finalización18:30.

ORDEN DEL DÍA

Antes de comenzar con el orden del día se atiende a  la petición de una madre  y ante 
la importancia del tema se comienza la reunión con el mismo.

Se han publicado las listas provisionales de los admitidos en el instituto Koldo 
Mitxelana para 1º de ESO. 2 alumnos de Umandi se han quedado fuera aunque sea 
nuestro centro de referencia, en total se han quedado 12 alumnos fuera. La razón de 
dicho problema es la admisión de 2 centros más en Koldo Mitxelena, y se resalta que 
los próximos años el problema se irá incrementando.

Como acciones para pedir una solución a dicho problema se plantea:

- Hacer un escrito conjunto de la ikastola y el AMPA para la delegación de 
educación a  quien competa.

- Plantear el problema en la próxima reunión de Denon eskola.

- Realizar una reclamación cuando aparezcan las listas definitivas el 15 de 
Marzo.

-LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR:

http://www.umandi.net/ampaumandi


Se da por aprobada el acta que se envió con la convocatoria.

-MANIFIESTO LOMCE.

Se da información general sobre la LOMCE, y se plantea la influencia negativa 
de dicha ley en la educación de nuestr@s  hij@s,  y la necesidad de como AMPA 
estar al tanto de las próximas movilizaciones.

-CELEBRACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DEL LIBRO:

 Para la celebración de este día y atendiendo a la petición de la responsable de 
la biblioteca, algunos padres y madres se han presentado voluntarios para presentar 
un libro en cada curso. Durante la próxima semana se reunirán con ella para concretar 
las presentaciones. Dicha actividad se realizará la semana del 13-19 de Abril.

-KORRIKA 2013:

La Korrika txiki se celebrará el 14 de Marzo; por la tarde no habrá clase ni 
actividades extraescolares.

La Korrika oficial pasará el 19 de Marzo por la tarde, nuestro kilometro será por 
Artapadura.  Este año la ikastola no aportará dinero para la compra del kilometro, asi 
que se colocará una caja  en la  entrada para las  aportaciones.  Como siempre los 
alumn@s de 6º curso serán l@s encargad@os de llevar el testigo.

-ESTADO ACTUALIZADO DE LAS COMISIONES:

 DENON ESKOLA:

-El 2 de Junio se celebra la fiesta de la escuela pública Vasca en Murguía; 
desde  Denon  Eskola  se  extiende  la  invitación  a  las  AMPAS  alavesas   a 
participar en dicha fiesta.

-  Se  presenta  una  encuesta   de  satisfacción  de  comedores  escolares.  Si 
estamos interesados ponernos en contacto con Denon Eskola.

 EXTRAESCOLARES:

-Se les preguntó a los de extraescolares, si se encargarían de la organización 
del  cross  del  día  de  la  fiesta  de  la  ikastola,  pero  aún  no  se  ha  recibido 
respuesta alguna.

-Se decide  decir que no al convenio de colaboración entre el deportivo alavés 
y la ikastola.

 PÁGINA WEB:



El encargado de mirar la renovación de la página web comenta que hoy en día 
hay  cosas más manejables, pero tendría que ser  el año que viene ya que el 
contrato con la página web actual finaliza en Febrero del año que viene.

-OTROS:

-Se pregunta si tenemos contrato con la empresa que lleva las extraescolares; 
se responde que no.

-Se informa que el muñeco del Olentzero está reparándose.

-Se comenta la necesidad de ayuda de los padres y madres los días de nieve.

-El seguro escolar vence en Octubre.

-Se plantea  el hacer un concurso de carteles para la fiesta de la ikastola. Se 
necesitará una comisión para hacer de jurado.

-Se plantea la posibilidad de montar una huerta en la ikastola; los profesores 
tendrían que plantearlo en un claustro y si no hay voluntarios se podría plantear una 
colaboración con el ayuntamiento en sus huertas.

Sin más temas a tratar se da por finalizada la reunión a las 18:30 y se convoca 
a los presentes a la próxima reunión el 11 de Abril a las 19:00.

Nuria Alonso Itsaso Imaz

-Presidenta- -Secretaria-
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